

La parroquia de sant Josep de Gandía acoge una reliquia de san Josemaría en su altar

El pasado mes de enero se dedicó el templo y se consagró el altar, que además cuenta con otras dos reliquias de beatos de la misma localidad valenciana.

06/02/2024

Recientemente se consagró el altar y se dedicó el templo de la parroquia

de Sant Josep de Gandía (Valencia), que guarda una reliquia de san Josemaría, además de la de dos beatos de la misma ciudad. Así lo contaba el diario valenciano *Levante*, que realizó una crónica de la celebración, presidida por el arzobispo de Valencia, Mons. Enrique Benavent.

Al acto acudieron medio millar de personas de la localidad. El arzobispo deseó que esta nueva parroquia fuese un lugar de encuentro con Dios y su Palabra para los feligreses, "las piedras más importantes de un templo", afirmó.

En el canto de las letanías de los santos, se introdujo también las del santo y los dos beatos que se han introducido en el altar de esta parroquia: la de san Josemaría Escrivá de Balaguer; fundador del Opus Dei, la de la beata mártir gandicense Josefina Monrabal,

religiosa de san José de Gerona e hija de la Parroquia; y la del beato mártir, también gandiense, Carlos López Vidal.

“Con ello se ha querido simbolizar las tres formas de vida en la Iglesia Católica: el sacerdocio por san Josemaría, la vida consagrada por la hermana beata Josefina y sus compañeras mártires, y la vida laical por el beato mártir Carlos López Vidal”, relata el diario Levante en su crónica.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/parroquia-
gandia-reliquia-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-es/article/parroquia-gandia-reliquia-san-josemaria/)
(24/01/2026)